

## 《单词百科:proportionality是什么意思?proportionality怎么发音?proportionality的解释和用法》

英语单词proportionality是什么意思?proportionality怎么读?proportionality怎么发音?简答网为您整理了proportionality的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### proportionality怎么读

proportionality的读音:[pr ə , p ɔ : ʃ ə ' n æ l ə ti]

### proportionality的意思

1、n.比例(性), 均衡(性), 相称;成比例;

### proportionality的近义词

1、**balance** n.均衡, 平衡(能力);天平;余额;

2、 **proportion** n.部分, 份额;比例;重要性;均衡;

### proportionality的双语例句

1、 He said there was a need for proportionality in sentencing.

他说量刑时应当做到罚罪相当。

2、 The principle of proportionality is one of general principles of the law of European Community.

相称性原则是欧共体法中的一项一般法律原则。

3、 Justice Stephen Breyer referred to proportionality in a recent opinion on gun control, provoking scholarly excitement.

Stephen Breyer大法官就在最近一项有关枪支管制的判决中提及了均衡原则,这也引发了学界的极大兴趣。

4、 Nuclear weapons seem to violate the just war principle of proportionality.

核武器似乎违背了正义战争的罚当其罪原则。

5、 Therefore of great importance to use the principle of proportionality in China for reference.

所以,借鉴比例原则对于我国来说意义重大。

6、 Nuclear weapons seem to violate the just war principle of proportionality...

核武器似乎违背了正义战争的罚当其罪原则。

7、 In the meshing of the German constitution with European law, proportionality provides a lubricant.

在德国宪法和欧盟法律的衔接上,比例原则起到了润滑剂的作用。

8、 Dimensional analysis does not give any information on the magnitude of the constants of proportionality.

量纲分析不能给予任何资料的大小比例常数。

9、 Comprehensive evaluation requires emphasis on both functionality and

proportionality of the evaluation index.

方案的综合评判要求评价指标的“功能性”与“均衡性”并重,而现有模型很少能体现评价指标“功能性”与“均衡性”的统一.

10、In application of the pretrial detainment the principle of exception and proportionality should be maintained.

审前羁押是民主法治国家中必要的恶害,适用上应坚持例外原则与比例原则.

11、But few models can realize the balance between functionality and proportionality.

为此,笔者提出了通过增加距离项改进灰色综合评判模型,并给出了一个应用实例.

12、Especially the principle of proportionality plays an important role among them.

其中尤以德国的比例原则发挥的作用最为彰显.

以上是简答网为您整理的proportionality怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于proportionality的用法、proportionality的释义、proportionality的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/proportionality>